



Ortsbeiratsfraktion Weisenau

CDU

Mainz, 22. April 2017

Betrifft: Unfälle Autobahntunnel Hechtsheim

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 03.05.2017 stellen wir folgende

Anfrage:

in einem AZ-Artikel war vor einiger Zeit die Rede von hunderten Unfällen vor und im Autobahntunnel zwischen Weisenau und Hechtsheim. Dies wurde auch als Begründung für die Geschwindigkeitsmessstation ("Blitzer") angeführt.

Wir bitten um Aufklärung und Mitteilung um wie viele Unfälle es sich genau handelt, um welche Art von Unfällen und in welchem Zeitraum diese registriert wurden.

gez. Annette Wöhrlin

Sprecherin: Annette Wöhrlin